

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler
der Grundschule Bingen-Büdesheim

**Stadtverwaltung
Bingen am Rhein**

Beigeordneter
Sebastian Hamann

Amt für soziale Aufgaben,
Jugend, Schulen und Sport
Rochusallee 2
55411 Bingen am Rhein

Tel.: 06721 184-333
E-Mail: sebastian.hamann@bingen.de
<http://www.bingen.de>

15. März 2021

Mobile Testteams: Corona-Schnelltests für Schülerinnen und Schüler als freiwilliges Angebot

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

aktuell findet in den Grundschulen ein Wechselunterricht mit Präsenzpflcht statt. Zur Einhaltung der notwendigen Hygienemaßnahmen und Mindestabstände erfolgt der Unterricht in Gruppen von maximal 12 Kindern. Seit dem 1. März können auch Lehrkräfte priorisiert geimpft werden. Dies gilt auch für alle anderen Beschäftigten in den Grundschulen wie Hausmeister, Reinigungskräfte, Sekretariate und die Betreuungskräfte der Betreuenden Grundschule. Die ersten Impfungen sind bereits in den letzten Tagen erfolgt.

Ein weiter Baustein zur Bekämpfung der Corona-Pandemie ist der Anspruch auf kostenlose Schnelltests. Die Stadt Bingen hat gemeinsam mit der Verbandsgemeinde Rhein-Nahe dazu ein Schnelltest-Zentrum in der Rundsporthalle in Büdesheim eingerichtet. Dieses ist montags, mittwochs und freitags von 17:00 bis 19:30 Uhr geöffnet. Eine Terminvereinbarung ist nicht erforderlich.

Zusätzlich zu dem Angebot in der Rundsporthalle, das sowohl Sie als Eltern als auch Ihre Kinder in Anspruch nehmen können, möchten wir mit mobilen Testteams ein Testangebot direkt in den Schulen ermöglichen. Dieses Angebot ist ebenfalls Bestandteil des Projekts „Testen für alle“ und ebenso kostenfrei. Dies ist sowohl mit dem Bildungsministerium als auch mit dem für die Teststellen zuständigen Landesamt für Soziales, Jugend und Versorgung abgestimmt.

Ziel ist es, den Kindern den Test in ihrem bekannten Umfeld zu ermöglichen, sie behutsam mit dem Testverfahren vertraut zu machen und den Schnelltest so angenehm wie möglich zu gestalten. Daher soll der Test während der Schulzeit in der Schule stattfinden. Der Schnelltest wird unter Einhaltung aller notwendigen Hygiene-Maßnahmen von geschultem Fachpersonal des DRK Bingen durchgeführt.

Bei dem Test handelt es sich um einen für Kinder zugelassenen PoC-Schnelltest im vorderen Bereich der Nase (kein Rachen- oder Nasen-Rachen-Abstrich). Ein positives Testergebnis muss durch das

Test-Team (Teststelle) an das Gesundheitsamt gemeldet werden. In der Folge wird das Gesundheitsamt Kontakt mit Ihnen aufnehmen und ggf. eine PCR-Kontrolltestung veranlassen. Bei einem positiven Ergebnis wird sich die Schule unmittelbar mit Ihnen in Verbindung setzen. Wichtig ist: Kein Kind wird einfach nachhause geschickt.

Das Angebot ist auf freiwilliger Basis und setzt selbstverständlich Ihre Einverständniserklärung voraus. Ich möchte jedoch ausdrücklich dafür werben, dieses Angebot in Anspruch zu nehmen. Je mehr Tests stattfinden, umso größer ist die Sicherheit für alle Kinder in der Schule.

Alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer werden vor ihrem Einsatz in den mobilen Testteams geimpft und speziell geschult, was noch etwas Zeit in Anspruch nimmt. Somit wollen wir nach den Osterferien in allen Schulen in städtischer Trägerschaft, also in allen Grundschulen und der Realschule plus Am Scharlachberg, Schnelltests anbieten. Gerade nach den Ferien sollen die Corona-Schnelltests für Ihre Kinder Sicherheit bieten. Das Testzentrum in der Rundsporthalle ist auch in den Osterferien geöffnet.

In der letzten Woche vor den Osterferien stehen uns bereits zwei geimpfte Teams zur Verfügung. Deshalb möchten wir in Absprache mit der Schulleitung und dem Schulleiternbeirat der Grundschule am Entenbach als „Pilotprojekt“ in der Büdesheimer Grundschule bereits in der Woche vom 22. März mit den Schnelltests starten. In diesem Rahmen gibt es das Angebot für einen Schnelltest pro angemeldetem Kind. Den genauen Zeitraum für den Test teilen wir in dieser Woche mit. Wir wollen in dieser Phase u.a. schauen, wie groß die Resonanz/Teilnahme ist und welche Zeit für die Tests benötigt wird. Anhand dieser Erkenntnisse werden wir den Einsatz der mobilen Testteams nach den Osterferien planen. Ziel ist es, nach den Ferien bis zu zwei Schnelltests in der Woche anzubieten. Für Rückmeldungen ihrerseits zu dieser ersten Phase bin ich sehr dankbar.

Daher bitte ich Sie, sollten Sie das Angebot in Anspruch nehmen wollen, die beigefügte Einverständniserklärung und das Bescheinigungsblatt bis zum **19. März** bei der Klassenleitung abzugeben (schriftlich den Kindern mitgeben). Diese Einverständniserklärung gilt für den ersten Test in der kommenden Woche. Für die Phase nach den Osterferien erfolgt eine erneute Anmeldung.

Ich bedanke mich ausdrücklich für das große Engagement des DRK Ortsvereins Bingen und die Unterstützung durch den Schulleiternbeirat und die Schulleitung der Grundschule Büdesheim!

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne per Mail (sebastian.hamann@bingen.de) zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern alles Gute in dieser schwierigen Zeit!

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



Sebastian Hamann
Beigeordneter

Bitte beachten Sie unsere Datenschutzhinweise. Diese finden Sie unter www.bingen.de/dsgvo

Sparkasse Rhein-Nahe IBAN: DE47 5605 0180 0030 0136 92, SWIFT-BIC: MALADE51KRE
Mainzer Volksbank IBAN: DE32 5519 0000 0028 9610 19, SWIFT- BIC: MVBMD55
Steuer-Nr.: 08/652/0001/3